



プール横で生活科の学習で登場するカラスウリの真っ赤な実を見つけました。



令和3年11月17日(水) no.32

文責：上田

村PTA連絡協議会が開かれる

一昨日15日(月)、本年度の村PTA連絡協議会常任委員会・幹事会が行われました。一昨年からのコロナ感染症により、夏祭りや冬灯りパトロール、会員研修等も実施されておらず、常任委員会・幹事会でも児童生徒の健全育成のために地区少年警察ボランティア協議会等との連携の充実に今後も努めることなどが協議されました。

また、昨年度に計画を進められていた『星の王子さま』(文化庁事業:舞台芸術体験)については、今年度も見送り、来年度以降に実施法も含め検討の上、実施予定とすることとなりました。本物の舞台演劇を見る機会として楽しみに待ちたいと思います。



豊野での野外体験活動

7月・10月と延期をしていた5年生の集団宿泊教室に替わる野外体験活動を、16日(火)に豊野少年自然の家で実施しました。施設予約が9月でコロナ感染症「第5波」の最中での計画となったこと、宿泊となれば食事や入浴、宿泊室での感染対策が難しくなること等による日帰りでの野外活動となりました。

天気にも恵まれ、午前中は学級でのSDレクやドミノ倒し、午後は学年でのウォークラリーで、子ども達は終日体を動かし体験活動を楽しみました。集団行動を通して仲間づくりも深まったことが子ども達の感想からも聞かれました。



コラム ジョージとリンゴの演奏曲が見つかる

コロナでロックダウン中のイギリスで、ビートルズのジョージ・ハリスン、リンゴ・スターが参加した音源が、スレッシュ・ジョシー(DJ 作曲・プロデューサー)宅の屋根裏から見つかって11日リリースされたと報じられました。ビートルズの未発表曲は確かにありますが、ジョージのギター、リンゴのドラムが音源として発見されたのは奇跡と呼べそうです。コロナ禍でお宝に出会えるとは誰も思ってもいなかったことです。スレッシュ・ジョシーに感謝です。子ども達にとっては「大昔」の人の話?なのでしょね。